

Se Batieron Chibás y el Ex-Canciller

Crisol
Feb 17/47
El duelo fué a sable.- Se efectuó en la Sala de Armas del Capitolio.-

En la Sala de Armas del Capitolio Nacional, se batieron a sable, minutos antes de las ocho de la mañana de hoy, el Senador de la República por la provincia de La Habana, señor Eduardo R. Chibás y Ribas y el ex Ministro de Estado, doctor Alberto Inocente Alvarez, que dando así resuelta en la forma usual entre caballeros, la cuestión personal planteada por el primero

de dichos señores al segundo, con motivo de una charla radial en el curso de la cual el Senador Chibás estimó se habían proferido conceptos injuriosos para su persona.

Poco antes de las ocho de la mañana, llegaron al Capitolio los señores Chibás y Alvarez, acompañados de sus respectivos padrinos, doctores Manuel Bisbé y Rafael García Bárcena y doctores Rubén de León y Aureliano Sánchez Arango.

En la segunda reprise del duelo, el senador Chibás hirió en el codo derecho al doctor Alvarez, procediendo los médicos José Francisco Botet y Julio Salazar a suturar la herida con un punto. Terminada esta intervención facultativa, se inició la tercera reprise, pero el maestro de armas, Rivas, ordenó la suspensión del duelo.

A una petición del maestro Rivas, ambos caballeros se reconciliaron, dándose mutuamente la mano.

Crisol, Feb 17/47



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA